

### 1.16. MATRIZ DOFA DIMENSION POLÍTICO-ADMINISTRATIVA

DEBILIDADES	OPORTUNIDADES	FORTALEZAS	AMENAZAS
<p>La poca presencia estatal, impide la realización de programas y proyectos que beneficien a la comunidad en mayor escala.</p> <p>No se ejerce un control y seguimiento de los planes, propuestos y menos aún indicadores de gestión.</p> <p>Las organizaciones comunitarias se convierten en blanco de los grupos armados.</p> <p>Bajo presupuesto.</p> <p>No existen estrategias para el recaudo de impuestos.</p> <p>El registro de titularidad de inmuebles es mínimo.</p> <p>No existe por parte del Estado una política de créditos subsidiados dentro del municipio.</p> <p>Los municipios de la región no tienen buenas relaciones comerciales ni económicas entre sí.</p> <p>El conflicto armado ha inhibido los niveles de organización y participación comunitaria.</p> <p>El sector financiero y los gremios no encuentran atractivos para invertir en el municipio.</p>	<p>La comunidad esta interesada en involucrarse en los programas que adelante la administración municipal.</p> <p>La población urbana y rural tiene el derecho y la obligación de involucrarse en procesos de planeación, ejecución y seguimiento de planes, programas y proyectos que tenga y necesite el municipio.</p> <p>El municipio se encuentra en una área estratégica del departamento, por lo cual amerita el fortalecimiento de la Secretaría de Planeación.</p> <p>Actualizar el registro predial y catastral del municipio.</p> <p>Promover titulación de tierras en el municipio.</p> <p>Existe un nivel incipiente de comercialización de los productos agropecuarios.</p> <p>El proceso de paz iniciado por el Gobierno Nacional.</p> <p>Fortalecimiento y ampliación de las asociaciones de agricultores y ganaderos en el municipio.</p>	<p>Existe confianza por parte de la comunidad hacia las autoridades municipales, respecto a su gestión.</p> <p>El gobierno municipal tiene la ventaja de poder trabajar los problemas municipales.</p> <p>Hay disposición por parte de la administración para la organización</p> <p>Se puede diligenciar ingresos para el municipio, en organismos internacionales dado el interés ecológico que suscita la región de la Orinoquía.</p> <p>Se están estableciendo asociaciones de municipios.</p> <p>Presión de la comunidad para que se lleve a cabo el proceso</p> <p>El municipio se encuentra dentro del área de influencia de la zona limítrofe con Venezuela.</p>	<p>La presencia de grupos armados y su fortalecimiento se facilita por la inoperancia del Estado.</p> <p>El Alcalde corre el riesgo de no conocer a fondo la problemática municipal, así como perder legitimidad ante sus gobernados.</p> <p>La realización de estudios para la elaboración de programas y proyectos en el municipio no se puede realizar, a causa de la negativa de los grupos armados por permitir la recopilación de la información necesaria</p> <p>La nueva reglamentación sobre transferencias .</p> <p>Baja capacidad de pago de la población.</p> <p>El sector productivo no puede desarrollarse normalmente por el conflicto armado.</p> <p>Se obstaculiza la presencia de entidades bancarias, por el conflicto armado.</p> <p>La asociación esta compuesta por municipios, que no cuentan con grandes ingresos,</p> <p>No existen canales apropiados de comercialización</p>